

De política me estoy cansando y solo espero la solución de lo que se está gestionando en los E. Unidos para ver si puedo abandonarla por completo. Tengo tantas amarguras que ya no puedo con ellas y me cuesta pasar lo poco que me queda de vida con menos sinsabores de los que ahora tengo. Creo que sin duda ninguna los autonomistas tenemos ganado en Washington el pleito y que Mr. Reily sí vuelve, pero para enfermarse al poco tiempo y con motivo de esto regresar a Kansas. Con seguridad que a la Comisión nuestra habrán exigido la eliminación de la consabida cláusula ya de nuestro programa o ya de nuestras actuaciones y es lo menos que se debe esperar de un gobierno-el actual- que es completamente imperialista. Los unionistas debemos pensar que con programa y sin programa tenemos la necesidad de combatir al enemigo eterno de P. Rico que no es otro que el partido Republicano y con solo el nombre de unionistas unidos todos sinceramente debemos vencer hasta dejarlo exausto a quien tanto daño nos ha hecho y nos hará si no sostenemos la cohesión con que hasta aquí hemos luchado. Esto es lo importante y me parece que si dentro de poco hubiera una asamblea de nuestra colectividad y tengo bríos para asistir a ella, pediría que destruyésemos el programa y bajo la bandera de la unión sin otra enseña y sin principios escritos en papel pero grabados en el alma continuemos luchando hasta el fin que será cuando desaparezca el enemigo de referencia. He llegado a la conclusión ^{de} que todos los programas serán papeles mojados mientras no se defina nuestro status y siendo así y teniendo un ejemplo en el partido Socialista; para que programas que han de desánirnos en vez de unirnos para vencer?

Y nada mas que recuerdos para todos de tu siempre afmo.

(Es copia del original)

J. L. Bonno